



Judo-Safari und Sommerfest

Zur diesjährigen Judo-Safari meldeten sich 25 Kinder an, darunter sogar zwei aus einem anderen Verein. Die Kinder wurden entsprechend ihrem Alter, Gewicht und Judo-Erfahrung in fünf Gruppen eingeteilt und dann ging es los. Die Safari besteht aus einem Judoturnier, einem Leichtathletik-Dreikampf und einem Kreativ-Wettbewerb. Als Dreikampf war diesmal ein Medizinball-Weitwurf, Standweitsprung und ein Sprint vorgesehen und ein Puzzle rundete die Safari als kreatives Element ab. Alle Wettbewerbe flossen dann in die Berechnung mit ein und es wurden folgende Auszeichnungen erreicht:

Gelbes Känguru: Armin Zaiser, Fabian Mecks, Arina Salov, Deniz Müller, Hiram Bahamast, Matias Guseila, Stefan Zaharia

Roter Fuchs: Sophia Neubauer, Simon Zaiser, Flynn Hecker, Artur Alexetschuk, Nils Förnzler, Luca Heilemann

Grüne Schlange: Mathis Herzog, Emma Frank, Filip Drbalek, Meike Wagner

Blauer Adler: Viktoria Pfuhl, Adam Drbalek, Robert Neubauer, Johannes Maier

Brauner Bär: Benjamin Hiry, David Neubauer

Schwarzer Panther: Jannes Frank

Danach ging es nahtlos in das Sommerfest über, zu dem knapp 90 Leute kamen. Bei super Wetter, das viele dazu einlud, in die Enz zu springen, wurde gegrillt und viele nette Gespräche geführt. Für die „musikalische Untermalung“ sorgte Bruno, der auch für die Getränke gesorgt hatte, und seine Band „Hugo 'n Chips“, herzlichen Dank dafür. Einen großen Dank auch die Helfer: Benjamin und Stefan als Kampfrichter, Simon und Michal M. als Kampfgericht, Michael L. als Holzlieferant, die Eltern, die sich als Gruppen-Betreuer zur Verfügung gestellt haben und die beiden Urkunden-Schreiberinnen. Ebenso an die Kuchen- und Salat-SpenderInnen, die unser Buffet abgerundet haben.

